

## **Peelings Glycoliques nouvelle génération**

- Il s'agit d'un concept très efficace de peelings à base d'acide glycolique qui ont l'énorme avantage de ne générer quasiment aucune gêne sociale et d'être possible tout au long de l'année même en période solaire .

Il existe plusieurs formulations d'assemblage d'acides qui seront sélectionnés par le médecin esthétique selon le besoin et la progressivité du protocole.

### **Indication de ce peeling :**

- L'acné
- Vieillesse cutané

### **Protocole et principe d'utilisation :**

La solution est appliquée sur une peau démaquillée avec un pinceau.  
Cet acte médical en augmentant la perméabilité de la peau, permet aussi à la crème post-peel d'augmenter ses effets.

Ce peeling nécessite un traitement d'attaque de 4 peelings à 3 ou 4 semaines d'intervalle.

Afin d'entretenir et d'augmenter les effets, un peeling sera réalisé tous les deux à trois mois dans les suites.

### **Suites :**

#### **Le jour du peeling :**

Au maximum il peut apparaître une rougeur et un léger œdème.

**Il est possible de se maquiller quasi immédiatement et conseiller de se laver le lendemain matin**, la peau ne montre aucune séquelle. Il faut continuer à **l'hydrater une à plusieurs fois par jour**.

### **Benefices**

- Pas de préparation initiale de la peau
- Utilisation en toute saison (+ ou - avec écran total-60)
- Tous types de peau
- Peeling stimulant, les résultats viennent avec la répétition des séances.
- Pas d'effets secondaires, poursuite des activités normales.

**Docteur Jean Pascal REYNAUD**